

C A P I T U L O " I "

" I N T R O D U C C I O N "

Nuestro propósito al presentar éste trabajo, es, de motivar en el estudiante de Ingeniería Civil al interés por la ciencia del Urbanismo, ya que la consideramos de mucha importancia en la actualidad por la existencia de múltiples problemas urbanísticos en la mayoría de las ciudades del mundo. Generalmente el estudiante de ingeniería civil sale de las aulas con la única idea de diseñar y construir obras ingenieriles, sin tomar en cuenta el planeamiento y organización de las construcciones en general.

Si bien es cierto, que el Urbanismo es una ciencia que más bien compete al arquitecto, consideramos que el ingeniero civil contemporáneo deberá participar en decisiones urbanísticas y éstas deberán ser lo más acertadas posibles.

El Urbanismo es una ciencia muy extensa, sin embargo, tratamos de dar hincapié a los temas más importantes. Consideramos de mucha urgencia que las autoridades tanto gubernamentales, como educativas le den la importancia debida, pues de lo contrario llegaremos a soluciones urbanísticas indeseables.